
 
  ３学期のスタートです  

令和３年の幕が開きました。今日から３学期のスタートです。いつもより少し短い冬
休みでしたが、お家の方と楽しく過ごし、心を温めた子どもたちが戻ってきました。 
早いもので卒業式も近づいてきました。今年度は卒業生、保護者、教職員のみで、長

くとも１時間程度で行うという制限がありますが、卒業生が６年間を振り返り、力強く
中学校に羽ばたけるよう心を込めて準備をしたいと思います。 
児童も６年生は川越小学校の伝統のバトンを受け渡す、他学年は受け継ぐ時期として

３学期を大切に過ごしてほしいと思います。 
また、５年生～1年生の児童は３学期から一人一台のタブレット端末（iPad）を使い

ます。このことでも、６年生をお手本にして、上達してほしいと思います。   
教職員も新型コロナウイルス感染症対策、授業等に気合を入れて取り組みます。保護

者・地域の皆様には今年も川越小学校へのご支援をよろしくお願い申し上げます。   

 川越まつり  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
昨年 12月１日に「川越まつり（児童会祭り）」を開催しました。自分たちで考えた劇

やゲームを発表するとあって、当日、児童の熱気は高まっていました。 
しかし、新型コロナウイルス感染拡大防止の取組は徹底しており、その点で児童は冷

静でした。舞台上も含めどの場所の児童もマスクを着用し、ゲームコーナーに入る際の
入場制限、間隔確保、消毒液の使用などについては、担当の児童が絶えず呼びかけをし
てくれました。普段、大人の行動を見ているからでしょうか、立派に活動できました。 
川越まつりでは密になる出し物はありませんでしたが、どのクラスも工夫をこらした、

楽しい内容ばかりでした。（上の写真は６年生の劇と３年生のゲームの様子です。） 
 

 

校内なわとび週間が始まります 

「寒さに負けない体をつくる」「体力の向上を図る」を目標に１月 18 日から 29日まで

「校内なわとび」に取り組みます。体操服に着替えて、 

運動場に集合し、８時 30 分から５分間、自分のペースで 

跳びます。新型コロナウイルス感染症対策として、間隔を 

とりますが、感染症の拡大状況によっては中止します。 

雨天中止で、延期はしません。 

見学する場合は連絡帳等で担任にお伝えください。 
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【１月の行事予定】 4日（月）諸費引落① 

 

6 水 始業式 ３時間授業 19 火 
心の教室 放課後自習教室 

7 木 給食開始 1,2年二測定 20 水 
１～５年生 ５時間授業 

６年生 ６時間授業 モアレ検査 

8 金 3,4年二測定 21 木 
 

9 土  22 金  

10 日  23 土  

11 月 成人の日 24 日  

12 火 
諸費引落② 委員会 心の教室 

放課後自習教室 ５年二測定 
25 月 クラブ 

13 水 

１～５年生 ５時間授業 

６年生   ６時間授業 

６年二測定 

26 火 心の教室 放課後自習教室 

14 木 児童集会 27 水 
１，２年 ５時間授業 

３～６年 ６時間授業 

15 金 地震避難訓練 28 木  

16 土 留守家庭児童会開室日 29 金 校内なわとび週間 ここまで 

17 日  30 土  

18 月 
校内なわとび週間 クラブ  

31 日  

 

 

明るくなりました 
昨年 2 学期の末に管理棟の電灯を LED に

変えていただきました。電灯のサイズも大き

くなりました。 

それまでは廊下が暗いために行政関係の

ポスターや児童の作品がよく見えず、残念で

したし、児童や保護者の方が来られた時に廊

下で書類を確認するにも苦労しましたが、今

では何でもよく見えるようになりました。 

明るい川越小にふさわしい廊下になり、感

謝いっぱいで今年をスタートできます。 
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